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 Anfragen-Nr.   

 AF-0026/2024  

Anfrage 

Herr Michael Schmidt 
Die Heimat-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schmidt - Situation der Altstandorte in 2024 
und Entwicklung 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Es wird Bezug genommen auf die AnfrageAF-0274/2023 und die vorhergehenden mit 
demselben Inhalt. Zu erstgenannter Anfrage wurde seinerzeit eine Übersicht über die Situation 
der Altstandorte überreicht, um welche hier mit dem aktuellen Sachstand erneut gebeten wird. 
In der Antwort auf die o. g. Anfrage teilte die damalige Oberbürgermeisterin mit, dass zum FER-
Gelände noch ein Kontakt zur Entwicklung des Areals bestehe. Kein Fortschritt ergab sich bis 
dato auch bei der ehemaligen Gaststätte Stern. Hier sollte der Saal saniert werden. 
 
 
II. Fragestellung 

 

1. Welche Verbesserungen und Fortschritte konnten bei den in der Übersicht (s. o. g.              
Anfrage) befindlichen Altstandorten seit unserer letzten Anfrage im Konkreten erzielt 
werden. 
(Bitte reichen Sie uns abermals eine aktualisierte Übersicht aus, die auch eventuell Neu 
hinzugekommene Flächen und Immobilien enthält. Bitte auch SWG-Immobilien und 
Bewirtschaftungskosten für alle Objekte nebst Haushaltsstellen aufführen!)? 

2. Welche Planungen bestehen hinsichtlich der Entwicklung, Sicherung oder Veräußerung von 
Altstandorten in Eisenach im Jahr 2024?  

3. Besteht der Kontakt zum Interessenten für das FER-Gelände noch immer fort? Wenn Ja, 
mit welchem Ziel? Wenn Nein, welche Planungen / Überlegungen gibt es zurzeit hierzu und 
besteht wieder Kontakt zum Verwalter und dem Eigentümer?  

4. Soll der Saal der Gaststätte Stern noch saniert werden oder welche Planungen gibt es hierzu 
derzeit?  

5. Was haben die laut o.g. Anfrage stattgefundenen „Überlegungen zur Zwischennutzung mit 
Interessenten aus der Touristikbranche für die Sportstätte des Friedens ergeben?  

 
 
 
Herr Michael Schmidt 
Die Heimat-Stadtratsfraktion 

 

 


